
　6 月 18 日（日）、ピュアモ
ルトクラブハウスでお楽しみ
ひろばを開催しました。産業
研修生 OG 会、もみじ工房、
しかまま☆プロジェクトの皆
さんと食事をしながら、意見
交換や日頃の活動について話
し合い交流を深めました。食
事の後は町内の石川修さんに
よる手品や、ビンゴ大会など
で楽しみました。

　8月 11日（日）に 4年ぶりの盆踊りが開催さ
れました。JA女性部の方をはじめ、今年は初め
て鹿追町地域子ども会育成連絡協議会の会員の
皆さん、産業研修生OBの皆さんにもご協力い
ただき 26名での団体で出場できました。
　結果は優勝！！皆さんのおかげで、とても華
やかで、とても賑やかに、楽しい時間を過ごす
ことができました。

　7 月 9 日（日）士幌町総合研修セ
ンターで開催され、本会から 6名が
参加しました。午前は士幌町国民健
康保険病院　診療部長の隅　達則氏
による「明日から出来る国際貢献」
と題して講演が行われました。午後
からのアトラクション「ミュージッ
クケア」を講師の鈴木美嘉氏の指導
により皆で体を動かしながら参加し
ました。令和 6年度は鹿追町での開
催となります。

　六期、十三年間、思えば夢中で駆け抜けてきた様な　六期、十三年間、思えば夢中で駆け抜けてきた様な
気がします。その間、その時、その時の事務局に恵ま気がします。その間、その時、その時の事務局に恵ま
れ、支えられ、仲間にはもちろん助けられました。それ、支えられ、仲間にはもちろん助けられました。そ
していつもいつも無理難題を夢の如く語る私に、皆でしていつもいつも無理難題を夢の如く語る私に、皆で
向き合ってくださいました。向き合ってくださいました。
　また、会員の皆さん一人一人と心してお付き合いい　また、会員の皆さん一人一人と心してお付き合いい
ただき、心から幸せに思っています。これからも「女ただき、心から幸せに思っています。これからも「女
性の会」は地域と共にを合言葉に活動していく事を性の会」は地域と共にを合言葉に活動していく事を
願っています。たくさんの方々からお力添えいただい願っています。たくさんの方々からお力添えいただい
た事、それは私の人生の宝物です。本当にありがとうた事、それは私の人生の宝物です。本当にありがとう
ございました。ございました。
　新役員の皆さん、どうぞ宜しくお願いいたします　新役員の皆さん、どうぞ宜しくお願いいたします
（拝）（拝）

　この度、任期満了に伴う役員改選で鳰会長の後任を　この度、任期満了に伴う役員改選で鳰会長の後任を
受けましたが、重みを感じているのが現状です。受けましたが、重みを感じているのが現状です。
　高齢化に伴い、会員の減少をなんとか食い止めてい　高齢化に伴い、会員の減少をなんとか食い止めてい
かなければならない大きな課題で、これ以上減少しなかなければならない大きな課題で、これ以上減少しな
いように現状維持に努め、誘い合い、声かけあい、仲いように現状維持に努め、誘い合い、声かけあい、仲
良く楽しく学び、地域社会の活動を実践していけるよ良く楽しく学び、地域社会の活動を実践していけるよ
うにご協力をお願いいたします。うにご協力をお願いいたします。
　力不足の会長ではありますが、関係機関の方々にも　力不足の会長ではありますが、関係機関の方々にも
心から感謝申し上げ、今後のご指導をお願い申し上げ心から感謝申し上げ、今後のご指導をお願い申し上げ
ます。ます。

お楽しみひろば
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　10 月 4日（水）に一日研修が開催
されました。今年度は町内研修とし
て、とかち鹿追ジオパークビジターセ
ンターを見学し、テレビ等でも話題と
なった北海道で見つかった新種の鉱物
「北海道石」を金森専門員に説明を受
けながら見学してきました。その後、
然別湖へ移動し、久しぶりの遊覧船に乗船しました。近くに住んで
いてもなかなか乗る機会がないので、有意義な時間でした。然別湖
を出発し、昼食を鹿追やまべ園でいただいて一日研修を終えました。
　毎年町外での研修ばかりだったので、改めて町内の研修にしまし
たが、近くにいるからこそ見えていない、知らないこともあり、と
ても良い研修となりました。

　12月 13日（水）二善において、情報交換会が開催され
ました。
　会員 12名、渡辺教育長、事務局 3名の出席で、食事を
しながら 2月の女性まつりについて案を出し合い、次年度
の事業の計画についても話しを進めることができました。
短い時間でしたが、皆で顔を合わせて食事ができ楽しい一
時でした。

　10 月 24 日（火）、会員 8名が
参加して、道の駅しかおい周辺の
駐車場などでホカホカ作戦が行わ
れました。最初に来賓の松本副町
長と新得警察署署長　定森裕信様
からのご挨拶をいただきました。
その後、駐車中のドライバーなど
にお茶と啓発グッズを配布し、安
全運転の励行を呼び掛けました。

　令和 6年 1月 23 日（火）午後 3時、しかりべ
つ湖コタン製作スタッフの皆さんに豚汁とお汁粉
を持って激励に行きました。この日はネイチャー
センター職員、ボランティアスタッフ、自衛隊の
方々 30名ほどで寒い中の作業をされていました。
豚汁とお汁粉を毎年楽しみにしてくれていて、皆

さんとても喜んで
くれるので届ける
私たちも嬉しく思
います。
　皆さんのおかげ
で今年もしかりべ
つ湖コタンが開村
されました。鹿追
町の大きなイベン
トとして、これか
らも長く続いてく
れるよう願ってい
ます。

一日研修

情報交換会（忘年会）

第46回交通安全ホカホカ作戦 コタン慰問

会　　長 … 宮　下　弘　子（新）
副 会 長 … 谷　　　よしえ（新）
事務局長 … 西　垣　恵美子
会　　計 … 大　野　友　美（新）
監　　事 … 鳰　　　彰　子（新）
　 〃 　 … 林　　　好　美（新）

役　員
●その他●

・3月14日（木）議会傍聴（一般質問）
　　場所：鹿追町役場　　参加者：2名
・9月24日（日）ふるさと産業まつりへの協力
　　場所：千の公園　　　参加者：4名

　9月 14 日（木）、15 日（金）鹿追神社
で秋まつりが開催されました。
　今年もスーパーボールすくいの出店の
お手伝いをしました。初日は残念ながら
雨で、来場する人も少なく寂しい会場で
したが、二日目は雨も上がり沢山の人で
賑わっていました。スーパーボールは小
さな子供が多く来てくれました。可愛い
笑顔にとても癒されました。

しかおい秋まつり


